



De Parte del  
Pueblo Japonés

2018

**PROGRAMA DE ASISTENCIA FINANCIERA NO  
REEMBOLSABLE PARA PROYECTOS COMUNITARIOS DE  
SEGURIDAD HUMANA (APC)  
PROYECTO DE ADQUISICION DE UN CAMION  
COMPACTADOR DE BASURA PARA MOYOGALPA**



Embajador Yasuhisa Suzuki y Alcaldesa Estela Centeno de Moyogalpa

Esta mañana el Embajador de Japón en Nicaragua hizo entrega oficial de un camión compactador de basura, nuevo, para la Alcaldía de Moyogalpa, en la Isla de Ometepe.

Esta donación se realizó en el marco del Programa de Asistencia Financiera para Proyectos Comunitarios de Seguridad Humana, siendo ya con este, 16 camiones compactadores donados a diferentes municipalidades en el país para el mejoramiento del manejo de los desechos sólidos.

El Embajador Suzuki indicó que con este camión “apoyarán a la Alcaldía de Moyogalpa a dar respuesta a la demanda de la población por un mejor medio para la recolección de desechos sólidos, una ciudad más limpia, reducción de la contaminación ambiental y la protección de la cuenca del Lago Cocibolca. Este nuevo sistema mejorará la higiene y salud pública de vida de más de 10,190 habitantes y turistas de esta hermosa isla”.

Por su parte, la Alcaldesa, Señora Estela Centeno, agradeció a la cooperación japonesa por su colaboración con Nicaragua y se comprometió a dar buen uso a esta donación, cuyo valor asciende a USD 99,500.